Comisión Permanente de Contingencias Dirección de Comunicación Social HOJA DE PRENSA



Nota de Prensa No. 024-2016

MUJERES BUSCAN COMUNIDADES RESILIENTES

Con el objetivo de instruir a grupos comunitarios de mujeres sobre la resiliencia, que es la capacidad de un individuo o un grupo de personas, de reponerse o adaptarse ante eventos adversos; se realizó un encuentro en la sede central de la Comisión Permanente de Contingencias, Copeco.

Féminas de algunos Comités de Emergencia de comunidades de Francisco Morazán, aprendieron sobre el avance en gestión de riesgos logrado con la participación de las garífunas en algunas zonas de Trujillo, Colón; quienes han desarrollado microempresas para garantizar sus medios de vida independientemente a las contingencias.

El taller, inaugurado por la subcomisionada nacional de Prevención de Copeco, Nelly Jerez, ocurrió el marco del programa "Expandiendo la escala de las alianzas lideradas por mujeres de base para la promoción de igualdad de género y la reducción del riesgo de desastres en América Latina y el Caribe".

La actividad fue posible gracias al financiamiento de la Comisión HUAIROU de la Agencia de Estados Unidos para la Asistencia de Desastres en el Extranjero, en su Oficina Regional para América Latina y El Caribe (**USAID/OFDA**); y La Plataforma Comunitaria de Comité y Redes de Honduras "WAGUCHA", que significa "Mis Raíces" en idioma garífuna.

En el mismo sentido, la estrategia de implementación del programa está basada en la aplicación de la participación de las organizaciones de mujeres para promover el liderazgo e igualdad de género en la implementación de programas y políticas relacionadas con la prevención y la reducción del riesgo.

Con la implementación del marco Sendai, se busca fortalecer las prioridades y acciones que se enmarquen en estos procesos de reducción del riesgo y vulnerabilidad, para que sean un reflejo de las realidades y prioridades de las comunidades más vulnerables a los riesgos del clima y los desastres en la región.

Entre los participantes del foro, se encentraban alcaldes municipales, secretarios de Estado, directores de instituciones de gobierno, representantes de la Mancomunidad de Municipios del Norte y Occidente de Francisco Morazán, (MANOFM) y Copeco.

Tegucigalpa M.D.C. 30 de Mayo del 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616 Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn





